

学校だより



令和3年度第8号
令和3年11月24日発行
〈文責：教頭〉

11月に入って雪の予報がでるなど、冷え込む日が多くなってきており、本格的な冬がこれから始まります。さて、県内では新型コロナウイルスの感染者が時折発生していますが、一時期より落ち着きを見せており、学校での感染拡大も確認されていません。本校では、児童生徒の安心・安全を第一に、今後も感染症対策をしながら、少しずつ活動の幅を広げていきたいと考えていますので、保護者の皆様には、引き続きご理解とご協力をお願いします。

～高等部修学旅行～

11月18日(木)～19日(金)、高等部2年生・3年生が十和田・小坂方面に修学旅行に行ってきました。心配された雨も見学や体験活動時には降らず、旅行中は概ね天気にも恵まれました。昨年度、小学部と中学部の修学旅行が中止となりましたので、学校としては、2年ぶりの実施となりました。生徒たちは、事前学習で学んだことを活かし、ルールやマナーを守って行動していました。生徒たちからは、「友達と一緒に楽しい」「体験がよかった」「もっと泊まりたい」「食事がとても豪華で量も多くおいしかった」「鉱山はすごい」などの感想があり、充実した修学旅行となりました(写真1～写真6)。



写真1(オルトラーナでの石窯ピザ)



写真2(ひょうたんランプ製作体験)



写真3(十和田市現代美術館)



写真4(史跡・尾去沢鉱山)



写真5(道の駅あんたらあ)



写真6(小坂鉱山事務所)

～A | 顔認証検温サーモカメラシステムを 寄贈していただきました～

全国共済農業協同組合連合会青森様より、AI顔認証検温サーモカメラシステム(自動消毒器付き)を寄贈していただきました。高等部玄関に設置しました。日々の検温に使わせていただきます。

全国共済農業協同組合連合会青森様、ありがとうございました。

